



Los alumnos becados por Santander Universidades con los representantes del banco y del Estudio salmantino. | FOTOS: JAVIER CUESTA

## El Rey abrirá el encuentro de rectores de Universia y Rajoy lo clausurará

El rector y el presidente de Santander Universidades mostraron ayer el vínculo existente entre ambas instituciones con la entrega de las becas del banco a 136 jóvenes iberoamericanos

R.D.L. | SALAMANCA

La cuenta atrás ha comenzado. Queda poco más de una semana para el IV Encuentro Internacional de Rectores Universia que atraerá a Salamanca a cerca de 700 rectores de todo el mundo y ayer el presidente de Santander Universidades, Matías Rodríguez Inciarte, confirmó que el Rey Felipe VI inaugurará la reunión el 21 de mayo. Además, el representante de Universia adelantó que en la clausura, el día 22, estarán presentes el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, y la presidenta del Banco Santander, Ana Botín.

Será la segunda ocasión en poco más de un mes que Su Majestad visitará Salamanca y su Universidad y la cuarta en ocho meses, desde que en el mes de septiembre arrancó el curso del Octavo Centenario del Estudio salmantino.

El encuentro de rectores pretende convertirse en un puente entre Europa e Iberoamérica y la institución académica charra quiere ser el intermediario de esa unión.

Ayer, el Banco Santander y la Universidad de Salamanca pusieron una vez más de manifiesto su apuesta por Iberoamérica durante la entrega de las becas a los 136 estudiantes que han disfrutado este curso de las ayudas de la entidad financiera para programas de movilidad internacional.

"Es un sueño hecho realidad", aseguró la alumna de un doble grado y explicó que su padre hizo un doctorado en la Universidad salmantina y le inculcó su pasión por la institución. Confiada en el futuro que le espera tras su paso



Matías Rodríguez Inciarte y Ricardo Rivero, en el Paraninfo.

### LOS DETALLES

#### 1.200 becarios en 17 años

Hace 17 años que la Universidad de Salamanca y el Banco Santander pusieron en marcha los primeros programas de becas. En este tiempo, han sido cerca de 1.200 los estudiantes, principalmente iberoamericanos, que han disfrutado de estas ayudas que, como destacó ayer el presidente de Santander Universidades, han convertido a la institución académica salmantina en "referente de movilidad internacional". Este año, el Estudio cuenta con 136 becarios de grado, máster y doctorado de Argentina, Brasil, Colombia, México, Honduras, Chile, Costa Rica, Bolivia, Guatemala, Uruguay, Panamá, Venezuela, Ecuador, Cuba, República Dominicana, Marruecos y Cabo Verde

#### Otros 300 en otros programas

A través de los programas Fórmula Santander y Santander CRUE Movilidad Internacional, entre otros, han llegado a Salamanca otros 300 alumnos en los últimos años.

por el Estudio más antiguo de España se manifestó una estudiante de máster de Cabo Verde que había obtenido una beca de la Fundación Mujeres por África. Aún no se ha ido pero ayer confesaba que ya pensaba en regresar.

Aunque la mayor parte de los becarios son jóvenes, también hay alumnos de mayor edad, algunos profesores, como una mujer de Ecuador que aprovechó la posibilidad de completar su formación con un doctorado que, aseguró, está siendo también "una experiencia personal, un doctorado en perseverancia". Y es que, como pusieron ayer de manifiesto los participantes en el acto de reconocimiento a los estudiantes, detrás de estas becas de movilidad internacional no solo hay números, sino también historias personales, algunas tan entrañables como la de una pareja de colombianos que llegó a Salamanca a completar su formación y aquí ha nacido su hija Julie Antonella, la asistente más joven al acto en el Paraninfo.

También Matías Rodríguez Inciarte hizo hincapié ayer en el peso de Salamanca recordando las palabras del filósofo Agustín Basave Fernández del Valle: "Los que hablamos y pensamos en castellano tenemos a la Universidad de Salamanca como universidad madre". Por su parte, Ricardo Rivero destacó el altruismo competitivo de Santander Universidades y la inteligencia incremental que aporta el Estudio salmantino, y pidió a los becarios que sean embajadores en sus lugares de origen, invitándoles a volver "buscando la fuente de la eterna juventud".